

**SI TE GUSTA LO QUE VES...
... AGRADECEMOS CUANTO DES**

¡¡ AYÚDANOS A CONSERVALO !!

La Iglesia de San Marcos, construida en el Siglo XIII y ampliada en los siglos sucesivos es una de las joyas de nuestra ciudad, por su valor artístico, pastoral y espiritual.

Actualmente se encuentra en un estado que requiere una **URGENTE** rehabilitación y restauración para poder legar esta joya a las siguientes generaciones.



vistas detalladas del estado de edificio interior y exterior



bizum

04036



TRANSFERENCIA

ES85 0049 2464 0724 1418 6681

